
鬼フェス2024 開催しました！

【鬼フェスを終えて・・・】 生徒さんコメント

私は鬼フェスを通して、みんなで協力
する楽しさと誰かのためになることの
幸せを学ぶことができました。
水曜日の放課後の鬼フェス実行委員

会では、フィナーレで何をするかを決め
たり、市長さんに足を運んでいただく
ために訪問をしたりしました。
出演者としても鬼フェスに加わること

ができてたくさんの思い出ができて、
楽しかったです。

（山田妃菜）

実行委員として鬼フェスに参加して、鬼
中は文化祭がなくて出し物を鑑賞するこ
とは初めてで、去年に引き続き今年も地
域住民の方と生徒が協力し鬼フェスがで
きてとても楽しかったです。
そして販売側にもついて普段体験でき

ないことができていい経験ができたし、
将来に生かしていこうと思いました。

（矢野帆香）

鬼フェスを通して、色々な人たちと交流す
ることができた。
特に市長室訪問は、人生でもなかなかで

きない経験でおもしろかった。
次回はボランティアとしては関われない

が、また行きたい。
（伊藤楓和）

僕は、今回の鬼フェスは大成功だと思
いました。理由は、学校の友達が、「鬼
フェス楽しかったよ」と言ってくれたか
らです。
地域の人たちの触れ合いにもなった

し良かったです。次回もこの鬼フェスを
盛り上げていってほしいです。

（大野陽輝）
今回の鬼崎フェスティバルで司会をやら

せていただき、実行委員の私もとても楽
しむことができました。
今回の鬼フェスでは、伊藤市長が会場に

お越しになられるなど大盛況でしたが、来
年は更に規模を拡大し、常滑市を代表す
るイベントとなることを期待しております。
今回の鬼フェスで得た知見を高校の文

化祭などで活かしつつ、来年は出演者と
して参加したいと考えております。今後と
も榎戸町及び常滑市の更なる発展を願っ
ております。

（伊藤和貴）

今回はじめて鬼フェスの実行委員とし
て、鬼フェスに参加して、たくさんの地
域の方に足を運んでいただいて、すご
く盛り上がって楽しかったです。
次回はもっと幅広い年齢層で盛り上

がって、地域全体を明るく元気にして
ほしいです！

（渡邊綾音）

去年と比べて今年の鬼崎フェスティバ
ルは、来場者が増えて盛り上がってい
たと思います。
鬼フェスは鬼中でやるということもあ

り、お店の値段をもう少し生徒にとって
リーズナブルにした方が参加者が楽し
めると思いました。

（森田千晴）
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